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ENTREGA DE MAQUINÁRIOS

Benna diz querer continuar o trabalho 
voltado àqueles que mais precisam

Emanuel garante saúde repaginada

“A partir do momento 
que a Arena está pronta, 
acaba sendo um chamariz 
para grandes eventos”

COM APOIO DE 8 PARTIDOS

INVESTIMENTOS Alberto Machado: 

Mauro: “Quando a 
gente planta aquilo 
que é certo na hora 
certa, colhemos 
bons resultados”
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“Entregamos somente uma parte dos equipamentos que nós compramos, ao todo serão 175 
equipamentos e máquinas distribuídas para todos os municípios”, pontuou Mendes

Governador fez a entrega de 74 máquinas e equipamentos 
rodoviários, com investimento de R$ 96,5 milhões como parte do 
Programa Mais MT

Juca alinha projetos com 
presidente da Câmara de VG



Este mês recebe a campanha “Junho Vermelho”, que tem 
como objetivo conscientizar a população sobre a importân-
cia da doação de sangue e incentivar a doação em todo o 
País. A notícia de que houve uma redução de 37% no nú-
mero de doadores no MT Hemocentro alerta para que haja 
uma maior mobilização para que o número de doadores 
aumente. Nesse período de pandemia, o temor do vírus é 
apontado como motivo para redução do estoque de sangue.

Hematologistas estimam que cada doador pode salvar até 
quatro vidas. Portanto, neste “Junho Vermelho”, cabe enal-
tecer a bela campanha que tenta conscientizar a população 
da importância da doação de sangue.

Seja um doador você também

Há, pelo menos, dois tipos de ódio. 
Aquele que é resultado das injustiças 
cometidas diante de nossos olhos, dia 
após dia, causado por aversão intensa 
a algum tipo de situação ou pessoa.

E há aquele movido apenas pelo ran-
cor, pelo medo, pela falta de amor, 
disseminado para criar um caos que 
demanda muito nosso tempo, a ponto 
de encobrir aquilo que de fato im-
porta.

Você pode não querer usar a palavra 
ódio – embora eu não compreenda 
essa mania esquisita de não dar nome 
aos bois – mas se você mora no Bra-
sil e está passando, mesmo que den-
tro da sua bolha, por um terço do que 
a maioria da população tem passado 
nos últimos anos, deve estar sentido 
um pouco de ódio. Use qualquer out-
ra palavra, nada conseguirá descrev-
er melhor esse sentimento.

Mas se o seu problema não é apenas 
receio do termo, e inclui também 
alienação e a prática do outro tipo de 
ódio – aquele motivado pelo rancor e 
o medo – bem, o caso já é bem mais 
complicado. Devo dizer que não faz 
muito sentido temer usar a palavra 
ódio, porque não tem como substitu-
ir, e além disso, é injustificável. É um 
ódio sem propósito, entende? 

É ódio pelo ódio, mas a serviço de 
alguém, de alguns. Vamos chamar 
este tipo de rancor, para diferenciar.

Voltando àqueles que têm receio 
apenas de dizer que sentem ódio, 
não se sintam mal, não se sintam 
culpados, não se sintam menos cris-
tãos ou qualquer outra coisa que 
tentem impor a vocês. A raiva, a 
indignação, o ódio são os sentimen-
tos que nos fazem dizer não ao que 
está posto, que nos fazem reagir, lu-
tar. Estão tentando nos confundir, 
como sempre, quando afirmam que 
não se combate o mal com ódio – e 
aqui, me refiro ao ódio relacionado à 
aversão máxima às injustiças prati-
cadas, claro!

Já passamos do limite do aceitável. 
Os que estão no poder, principal-
mente o presidente Bolsonaro e seus 
aliados, estão dando sinais do fim da 
democracia e rindo na nossa cara. 

Não é hora de dizer que a nossa de-
mocracia não é a ideal, a questão é 
que não há como melhorá-la se ela 
deixar de existir. É um ponto cru-
cial de combate a este (des)governo, 
é hora de assumir e aprender a lidar 
com seu ódio, é o momento de ca-
nalizar toda essa raiva para o que 
realmente importa.
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Nós sabemos que a situação piorou 
muito desde que Bolsonaro assumiu, 
sabemos que houve desmantelamen-
to da educação (e isso não é a toa, é 
um projeto), sabemos que os casos de 
corrupção neste governo já desmen-
tiram o falso discurso moralista que 
o elegeu, sabemos da alta do com-
bustível, da falta de diplomacia pe-
rante os demais países, sabemos que 
por muito menos a Dilma Roussef 
caiu. Mas não bastou.

A pandemia da Covid-19 demonstrou 
o projeto genocida deste governo, que 
recusou inúmeras propostas de com-
pra da vacina, que incentivou o uso 
de medicamentos sem comprovação

científica, que deixou faltar oxigênio, 
que desdenhou de medidas preven-
tivas, como o uso de máscaras, que 
estimulou e promoveu aglomerações. 
Mais de 470 mil mortes, desde maio 
de 2020 não estão sendo suficientes 
para um impeachment. Como não 
sentir ódio?

Eu não quero ter que esperar 2022 para 
tentar mudar algo, e é isso que os par-
lamentares precisam entender. O risco 
é muito grande, e não se pode jogar 
assim com quem é dominado pelo 
rancor, aquele ódio sem propósito. 

exp ed i en t e Diretor Executivo
 Max Feitosa - DRT 2142/MT

Jornalista: Valdemar Félix - DRT 1008/MT

Diretora Administrativa
 Michely Terra Milas

Diretor Comercial
Carlos Milas

Diretora Administrativa
Fabiana Tomasi

Diretora Financeira
Rayhanny Lima

DISTRIBUIÇÃO: Cuiabá, Várzea Grande e Baixada Cuiabana 
A opinião dos articulistas não representa necessariamente a opinião 

do jornal, sendo responsabilidade de seus autores. 
M S TERRA MILAS EIRELI – ME – CNPJ 34.682.339/0001-37 

Endereço : Rua Primavera Numero:286 
Bairro: Bosque da saúde  

CEP 78050-030

Ódio com propósito

Junho já é considerado o período de maior escassez nos esto-
ques de sangue por registrar uma diminuição no número de do-
adores no Brasil e um dos motivos da campanha ser realizada 
neste mês. Mesmo sem pandemia, com as férias escolares que 
levavam muitas famílias a viajar, há um aumento da incidência 
de infecções respiratórias, propiciado pela queda das tempe-
raturas, fazendo pessoas a se recolherem, deixando-as menos 
propensas a sair de casa.

Entretanto, a campanha em 2021 se faz ainda mais necessária, 
uma vez que o mundo, inclusive o Brasil, se vê acometido pela 
pandemia da COVID-19, que preconiza o isolamento social, e 
dificulta ainda mais a doação de sangue espontânea.

Nesse contexto, é fundamental que a sociedade se cons-
cientize sobre a necessidade de ajudar. Mesmo em época 
de pandemia, em que o isolamento social é altamente reco-
mendado, é válido sair de casa para praticar uma boa ação 
neste mês especial de doação de sangue. Aos potenciais do-
adores, cabe a mensagem de que doar sangue é doar vida.

Dê o sangue por aqueles que precisam! Em tempos de tanto 
ódio contra os que pensam diferente, ajudar a quem sequer 
conhecemos é uma ação para acalentar o coração!

Mas, se tivermos que esperar, não colo-
que tudo em risco também nas urnas. O 
seu orgulho ferido, por desgosto com os 
erros do Partido dos Trabalhadores (PT), 
por exemplo, não vale isso. Não é sobre 
você, é sobre o nosso país, sobre mil-
hares de irmãos e irmãs que voltaram a 
viver na extrema pobreza.

É um apelo. Ouça seu ódio, canalize para 
mudar o que está posto. Que seja pelo 
seu combustível, pelo seu feijão, pelo seu 
luto, pelo futuro do seu filho ou filha, 
pelo mínimo apreço à democracia. Nin-
guém tem o direito de dizer que você não 
pode odiar quem desdenha da vida todos 
os dias e promove o ódio rancoroso e 
sem propósito a todo momento, apenas 
para se manter no poder.

Nara Assis é jornalista.
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Emanuel garante que entregará 
saúde pública totalmente repaginada

INVESTIMENTOS - Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

“Eu estou indo pra cima, enfrentando e vamos virar a página da saúde pública da Capital”, 
afirma Emanuel

O prefeito da Capital, Emanuel Pinheiro 
(MDB), voltou a afirmar que a saúde pú-
blica continua sendo prioridade, mesmo 
em seu segundo mandato. Durante entre-
vista à Rádio Capital, na semana passada, 
o emedebista prometeu que entregará, em 
2024, o Sistema Único de Saúde (SUS) da 
cidade totalmente repaginado.

Segundo ele, mesmo com as constantes 
polêmicas envolvendo Secretaria Munici-
pal de Saúde, o problema não é tão sim-
ples de resolver quanto aparenta, por se 
tratar de algo que se arrasta há décadas.

“Os problemas são crônicos, vêm de mui-
tos e muitos anos que a gente ouve falar, 
como por exemplo, sucateamento da rede 
de saúde, péssimo estado da rede física, 
falta de medicamentos, insumos, pronto 
socorro velho e que não atendia as pessoas 
com respeito e dignidade. 

São problemas que existem há pelo menos 
30 anos”, pontuou. Ainda de acordo com 
ele, a sua atuação é pautada na busca por 
soluções diante dos empecilhos existentes, 
com a finalidade de extingui-los.

Em seguida, o emedebista destacou avan-
ços conquistados por sua gestão, como a 
entrega do Hospital Municipal de Cuiabá 
(HMC), considerado um dos principais le-
gados de sua administração.

O complexo de saúde foi entregue no fim 
de 2019 e conta com toda estrutura ne-
cessária para atender as diferentes patolo-
gias e pacientes de todo Estado, além de 
abranger o novo Pronto Socorro do mu-
nicípio. Devido à pandemia, ao antigo PS 
transformou-se em unidade referência da 
Covid-19.

“Hospital modelo privado. Tudo de primei-
ra qualidade para quem mais precisa. Além 
de toda a rede que eu venho recuperando, 
informatizando, climatizando, entregando 
novas unidades”, pontuou.

Emanuel reconhece as falhas em torno da 
Pasta, mas justifica que sozinho não conse-
gue resolvê-las. 

Para isso, é necessário uma soma de esfor-
ços entre o Poder Público e sociedade de 
modo geral.

“Eu estou indo pra cima, enfrentando e 
vamos virar a página da saúde pública da 
Capital e vou entregar uma saúde pública 
muito melhor do aquela que eu recebi”, 
destacou. Desde que assumiu o comando 
pela primeira vez do Executivo Munici-
pal, Pinheiro já entregou duas Unidades de 
Pronto Atendimento (UPAs) – bairro Ver-
dão e Morada do Ouro, e reformou deze-
nas de Postos de Saúde e Unidades Básica 
da Saúde (UBS).

O emedebista destacou avanços conquistados por sua gestão, como a entrega do Hospital Municipal de Cuiabá (HMC)
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Mauro: “Quando a gente planta aquilo que é 
certo na hora certa, colhemos bons resultados”

ENTREGA DE MAQUINÁRIOS  - Da Redação/ Com Assessoria

“Entregamos somente uma parte dos equipamentos que nós compramos, ao todo serão 175 equipamentos e máquinas 
distribuídas para todos os municípios”, pontuou Mendes

O governador Mauro Men-
des (DEM) entregou na úl-
tima quarta-feira (16) 74 
máquinas e equipamentos 
rodoviários para que sejam 
utilizados na conservação 
de quase 16 mil quilômetros 
de rodovias não pavimenta-
das em todas as regiões de 
Mato Grosso, sendo 46 mo-
toniveladoras, 14 pás-carre-
gadeiras e 14 escavadeiras 
hidráulicas.

No total, o Estado adquiriu 
175 máquinas e equipamen-
tos, com investimentos de 
R$ 96,5 milhões do Progra-
ma Mais MT.

“Isso é só uma parte dos 
equipamentos que nós com-
pramos. Vamos continuar 
trabalhando muito e entre-
gando muito, porque é isso 
que a população espera de 
nós. Quando a gente planta 
aquilo que é certo na hora 
certa, colhemos bons re-
sultados. Agradeço à nossa 
base na Assembleia Legisla-
tiva, na bancada federal, pre-
feitos, deputados e demais 
parceiros que foram impor-
tantes para essa realização”, 
afirmou Mendes, durante so-
lenidade de entrega.

“Entregamos somente uma 
parte dos equipamentos que 
nós compramos, ao todo 
serão 175 equipamentos e 
máquinas distribuídas para 
todos os municípios e re-
giões do Estado. Porque o 
Governo tem que ajudar a 
todos, mas ele tem que olhar 
principalmente para aqueles 
que têm mais dificuldades”, 
destacou o governador.

A capacidade de investimen-
tos da gestão estadual foi 
reconhecida pelo senador 

Wellington Fagundes (PL), 
que disputou o Governo do 
Estado em 2018. Ele desta-
cou que a atual gestão con-
sertou o Governo de Mato 
Grosso e tem feito um im-
portante trabalho para entre-
gar obras e ações em todas 
as regiões, especialmente na 
área de infraestrutura.

“A gente tem que reconhecer 
que o Estado de Mato Gros-
so está com as contas em 
dia, com recursos em caixa 
e com grandes perspectivas 
daqui para o ano que vem 
em ampliar todo esse traba-
lho, especialmente para aju-
dar os municípios com mais 
dificuldade”, declarou.

O senador pontuou que o 
governador tem facilitado e 
instigado as parcerias com a 
bancada federal, visando co-
locar recursos em obras que 
vão beneficiar a vida da po-
pulação mato-grossense.

“Temos essa cultura aqui 
em Mato Grosso: passou 
as eleições, damos as mãos 
e trabalhamos. E quando o 
Governo é receptivo, facilita 
essa relação, e é isso que es-
tamos fazendo. O Governo 
do Estado procura gerenciar 
bem essas parcerias. Parabe-
nizo a administração não só 
pela entrega desses equipa-
mentos, mas pelo que já fez 
e pelo muito que ainda pode 
ser feito daqui até o ano que 
vem”, concluiu.

A entrega foi bastante cele-
brada pelos consórcios, pre-
feituras e associações que 
receberam os maquinários. 
Na região abrangida pelo 
Pantanal mato-grossense, a 
expectativa é de que os equi-
pamentos sejam utilizados 

na manutenção e conserva-
ção de ao menos 1 mil quilô-
metros de dez rodovias não-
-pavimentadas, de acordo 
com a presidente do Consór-
cio Nascentes do Pantanal, a 
prefeita de Glória D’Oeste, 
Gheysa Borgato.

Segundo ela, as máquinas e 
equipamentos vão contribuir 
para o desenvolvimento e 
transformar a realidade da 
infraestrutura e logística de 
todos os 14 municípios que 
fazem parte do consórcio, 
que é considerado um dos 
maiores consórcios intermu-
nicipais de Mato Grosso.

Já o presidente da Assem-
bleia Legislativa, deputado 
Max Russi, que participou 
d solenidade de entrega, 
pontuou que a entrega foi 
possível graças ao trabalho 

que vem sendo desenvol-
vido junto ao Legislativo 
desde o início da gestão, na 
reorganização das contas do 
Estado.

“A Assembleia sempre este-
ve apoiando e dando condi-
ções financeiras ao Estado, 
que hoje está organizado e 
aplicando recursos próprios 
pra fazer essa entrega aos 
municípios. Hoje eu vi não 
só a alegria dos prefeitos 
em receber esses equipa-
mentos, mas a alegria do 
governador em entregá-los. 
Eu quero parabenizá-lo 
mais uma vez, governador, 
porque este Governo tem 
lançado obras importantes 
e investimentos como nun-
ca foram feitos, não só na 
infraestrutura, mas também 
no social, na saúde, na se-
gurança, em todas as áreas e 

em todas as regiões”, finali-
zou Max Russi.

Receberam os equipamen-
tos as prefeituras de Colni-
za, Chapada dos Guimarães, 
Guiratinga, Nova Maringá, 
Nova Ubiratã, Nossa Se-
nhora do Livramento, Po-
coné, Rondolândia, Rosário 
Oeste e Santo Antônio de 
Leverger, municípios bene-
ficiados em razão da grande 
extensão de rodovias não 
pavimentadas dentro dos 
seus limites territoriais.

Também foram beneficia-
dos os seguintes consórcios: 
Consórcio Intermunicipal 
Vale do Guaporé, Consórcio 
Intermunicipal Complexo 
Nascentes do Pantanal, Con-
sórcio Intermunicipal Nor-
te Araguaia (Cidesa NA), 
Consórcio Intermunicipal 

de Desenvolvimento Eco-
nômico, Social e Ambiental 
Araguaia (Cidesa), Consór-
cio de Desenvolvimento So-
cioeconômico e Ambiental 
do Vale do Juruena, Con-
sórcio de Desenvolvimento 
Econômico e Social do Vale 
do Teles Pires,

Consórcio Intermunicipal 
Portal do Araguaia (Cide-
saPA), Consórcio Intermu-
nicipal Médio Araguaia 
(Codema), Consórcio Inter-
municipal Vale do Arinos e 
Consórcio Intermunicipal 
Portal da Amazônia.

Entre as associações bene-
ficiadas estão a Associação 
dos Produtores do Vale do 
Rio Roosevelt (Aprovale) 
e Associação Santa Emília 
(AESE).

Governador fez a entrega de 74 máquinas e equipamentos rodoviários, com investimento de R$ 96,5 milhões como parte do Programa Mais MT
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Alberto Machado: 
Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max
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o Notícia Max - A Copa América vem correspon-
dendo às expectativas, principalmente de reaque-
cimento da economia?

Alberto Machado - Eu acredito que a prioridade 
é a saúde pública, preocupação com a criação de 
leitos da Unidade de Terapia Intensiva (UTI), vaci-
nas e com o reaquecimento da economia de forma 
responsável. A Copa América é uma oportunidade 
de darmos uma esperança para os segmentos de 
hotéis e restaurantes, tão impactados neste momen-
to de pandemia, com uma retomada segura, com 
delegações vacinadas, colocando Arena Pantanal 
entre os aparelhos esportivos mais importantes do 
Brasil, da América do Sul. Vejo com bons olhos 
esse formato sem público e com rígidas restrições 
sanitárias.

Notícia Max - Com o Cuiabá na série A e a Copa 
América, podemos dizer que a Arena deixou de 
ser considerada um elefante branco? Há previsão 
de novos projetos para movimentar o estádio?

Alberto Machado - Acho que uma coisa puxa a 
outra, né. A hora que a Arena ficou apta para re-
ceber o Campeonato Brasileiro da Série B, auto-
maticamente virou um cenário importante para A. 
Ativamos a arena para que a recebesse. Fomos mui-
to elogiados e isso automaticamente trouxe a Copa 
América, pois estava pronta, apta para receber jo-
gos. Eu acho que a partir do momento que arena 
está pronta, funcionando, acaba sendo um chama-
riz para grandes eventos e oportunidades, como foi 
a Copa América. Estamos nos acabamentos finais, 
faltam algumas coisas, como camarotes, por exem-
plo, acho que daqui 15, 20 dias vamos estar termi-
nando isso e torcer para que se Deus quiser o públi-
co volte o mais rápido possível para poder receber 
muitas pessoas e muitos jogos importantes virão.

Tenho conversado com a Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF), somente o Campeonato Brasi-
leiro série A já temos 19 jogos de altíssimo nível 
acontecendo, algo histórico para receber. Tive uma 
conversa muito importante com a CBF e ela man-
dou pra nós que a Commebol mandou Argentina, 
Chile, Uruguai, Venezuela e Colômbia, times im-
portantes. Eu fiz um pedido a eles que quando tiver 
público eles me dessem a Seleção Brasileira, o que 
eu acredito que a partir do ano que vem será pos-
sível, que seria pontual nesse processo, mas ainda 
está no embrionário, mas eu vou lutar muito para 
isso.

Notícia Max - O que representa o projeto Movi-
mentar para os setores cultural e esportivo?

Alberto Machado - Não preciso dizer que eles fo-
ram impactados desde o início da pandemia e até 
hoje não voltaram ao normal. O governador Mauro 
Mendes foi muito sensível, o presidente da AL, Max 
Russi, também em entender a importância desses 

A Copa América é uma oportunidade de darmos uma 
esperança para os segmentos de hotéis e restaurantes, 
tão impactados neste momento de pandemia, com uma 
retomada segura, com delegações vacinadas, colocan-
do Arena Pantanal entre os aparelhos esportivos mais 
importantes do Brasil

Eu fico muito feliz em ser lembrado, consequência do 
nosso trabalho que vem sendo bem feito e bem avalia-
do. Fico muito feliz e agradecido, mas meu foco hoje é 
outro, fazer o melhor pela cultura e esporte. Tem muita 
coisa há ser feita e eu estou muito feliz aqui.

O secretário estadual de Cultura, Esporte e Lazer, Alberto 
Machado, o Beto Dois a Um, saiu em defesa da realiza-
ção dos jogos da Copa América 2021 em Mato Grosso, e 
afirmou que a vinda do torneiro é vista com otimismo pela 
gestão Mauro Mendes, servindo como ponta pé inicial para 
receber futuros jogos, oportunizando o reaquecimento da 
economia local.

Beto explica que o trabalho em torno da Arena Pantanal en-
contra-se em fase de acabamento, restando apenas detalhes, 
e destaca o título de ‘Elefante Branco’ deverá ser desvincu-
lado da imagem do campo.

“Eu acho que a partir do momento que a Arena está pronta, 
funcionando, acaba sendo um chamariz para grandes even-
tos e oportunidades, como foi a Copa América. Estamos 
nos acabamentos finais, faltam algumas coisas, como ca-
marotes, por exemplo, acho que daqui 15, 20 dias vamos 
estar terminando isso e torcer para que se Deus quiser o pú-
blico volte o mais rápido possível para poder receber muitas 
pessoas e muitos jogos importantes virão” disse ao Notícia 
Max.

À reportagem, o secretário, que também é presidente mu-
nicipal do Democratas, comentou sobre o cenário eleitoral e 
partidário de 2022, antecipando que não disputará o pleito, 
mesmo com seu nome ganhando força nos bastidores para 
disputar uma cadeira na Assembleia Legislativa (ALMT). 
Beto pontuou que seu objetivo é dar continuidade nos trab-
alhos à frente da Pasta.

“A partir do momento que a Arena está 
pronta, acaba sendo um chamariz para 
grandes eventos”

dois segmentos. O edital fez a gente reaquecer esses 
trabalhadores da cultura e do esporte que ficaram im-
possibilitados de realizar seus trabalhos, darem suas 
aulas e isso é um incremento para que a gente leve 
recursos para quem está desamparado. É importan-
te lembrar que os componentes contemplados na Lei 
Aldir Blanc não podem participar. Bolsistas do Bolsa 
Atleta também não. A ideia é que quem participe se-
jam pessoas que não tiveram acesso a esses recursos e 
a gente consiga ajudá-los.

Notícia Max - O setor cultural tem tido respaldo do 
Governo Mendes?

Alberto Machado - Ele entende completamente os dois 
segmentos, haja vista nosso orçamento no programa 
Mais MT, onde temos um orçamento R$ 170 milhões 
para Cultura, Esporte e Lazer, recursos históricos, que 
somente com a participação física dele no orçamento, 
se colocando à disposição para que a gente com segu-
rança, respeitando as normas de biossegurança, não se 
imputando em fazer as adequações necessárias para 
que a Arena Pantanal estivesse em condições. Orça-
mento disponível para que a gente tivesse condições 
de promover os jogos tão importantes, a parceria com 
as federações e editais ao longo do ano. Acho que o 
governador Mauro Mendes entende com muita clareza 
a importância desses dois segmentos.

Notícia Max - Passando para o lado político, como 
estão as tratativas do DEM quanto ao pleito eleitoral 
de 2022?

Alberto Machado - Não vou ser candidato, estou feliz 
na missão que eu estou executando à frente da Cultura 
e Esporte. O Fábio Garcia, presidente estadual do parti-
do, juntamente com deputado Dilmar Dal Bosco estão 
trabalhando fortemente para montar uma chapa de de-
putados estaduais para que a gente eleja cinco nomes, 
dois federais e o DEM contribue com protagonismo que 
tem feito nas eleições. Eu fico muito feliz em ser lem-
brado, consequência do nosso trabalho que vem sendo 
bem feito e bem avaliado. Fico muito feliz e agradecido, 
mas meu foco hoje é outro, fazer o melhor pela cultura 
e esporte. Tem muita coisa há ser feita e eu estou muito 
feliz aqui.

Notícia Max - As divergências na sigla quanto à falta 
de mobilização visando o pleito foram superadas?

Alberto Machado - Olha, umas três, quatro semanas 
atrás eu participei de uma reunião muito importante 
do diretório, todos estavam presentes. A reunião foi 
maravilhosa e tudo correu bem, todo mundo junto. Es-
tou muito animado que o DEM vai fazer um excelente 
trabalho nas eleições de 2022. Eu particularmente não 
vejo como rusgas, pois é normal dentro de um partido 
haver divergências sobre um nome. Acho que dentro de 
um casamento a gente tem divergências sobre determi-
nado assunto, mas o objetivo maior que é trabalhar em 
prol da sociedade é o pensamento de todos os integran-
tes do DEM. Acho que é normal o debate de ideias.
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Mantenha seu quintal

sem entulhos
Limpe calhas e lajes Cubra piscinas, tonéis

e caixas d’água

Coloque areia

nos vasos de plantas

Proteja-se da covid-19, mas também não dê chance para o Aedes aegypti.
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Benna diz querer continuar o trabalho 
voltado àqueles que mais precisam

COM APOIO DE 8 PARTIDOS / Nathany Gomes – Especial para Notícia Max S

Candidato a prefeito de 
Acorizal, Benna Le-
mes (DEM), que teve o 
nome homologado em 
convenção realizada na 
última quinta-feira (17), 
demonstrou grande po-
der de articulação, com o 
apoio de oito partidos que 
já se comprometeram em 
se empenhar para garan-
tir a vitória no dia 1º de 
agosto, quando acontece 
a eleição suplementar. 

Fazem parte do arco de 
aliança o DEM, PTB, PP, 
DEM, PSL, Solidarieda-
de, PSDB e PSB.

Benna Lemes busca a 
reeleição. Ele assumiu 
a prefeitura no dia 1º de 
janeiro, quando foi eleito 
presidente da Câmara, 
pois o vencedor do pleito 

de outubro, Meraldo Sá 
(PSD), teve o mandato 
cassado. 

Em pouco mais de cinco 
meses de trabalho, o ges-
tor implementou diversas 
melhorias, com destaque 
na área de saúde pública, 
infraestrutura e abasteci-
mento de água, e afirma 
que o sentimento até aqui 
é dever cumprido e fez o 
que estava em seu alcance 
para melhorar a vida do 
povo acorizano.

“Eu acredito que mostra-
mos que há condições de 
fazer e se Deus permitir 
vamos ficar os quatros 
anos. Temos cinco me-
ses de trabalho e fizemos 
o que os outros gestores 
não fizeram em quatro 
anos”, afirmou.

Benna destacou ainda que 
caso alcance a vitória nas 
urnas, continuará manten-
do o ritmo acelerado em 
prol do desenvolvimento 
da cidade e que há muito 
que mostrar para popula-
ção.

“Esse é nosso projeto, tra-
balhar por aqueles que pre-
cisam. Sou fiel, não roubei. 
Fui sincero e honesto e 
quero mostrar para socie-
dade o porquê e pra que 
estamos aqui”, elencou.

Durante a convenção, fo-
ram várias as manifesta-
ções de apoio ao demo-
crata, com lideranças do 
município apontando o 
trabalho e experiência de 
Benna, que além de verea-
dor, já foi secretário e agora 
está à frente da Prefeitura.

Presidente do diretório 
municipal do PP, Mal-
do Sá afirma que Benna 
conhece como poucos 
a realidade das pessoas 
que ali vivem e, em sua 
opinião, é o melhor nome 
para Acorizal.

“Acreditamos muito no 
trabalho dele, mostrou 
que é capaz. Eu era pré-
-candidato a prefeito, re-
tirei minha candidatura 
para dar apoio a ele e ao 
trabalho que ele está fa-
zendo em nossa região. 
Eu acredito que a popu-
lação entendeu o recado 
e vai dar continuidade 
com Benna”, pontuou.

O ex-prefeito Natalino 
Piovezan também par-
ticipou da convenção 
do Democratadas e não 

poupou elogios ao de-
sempenho de Benna Le-
mes.

“Estamos unindo forças 
para consagrar ele a pre-
feito. Temos vários parti-
dos nos apoiando. 

A sociedade tem gostado 
do trabalho que ele vem 
desenvolvendo. Colocou 
os postos de saúde para 
funcionar e está à fren-
te”, frisou.

O vice-presidente muni-
cipal do DEM, Robson 
de Marrés, afirmou que a 
eleição decorrerá de for-
ma democrática e a esco-
lha do nome é assertiva.

“Ele detém a prefeitu-
ra. Ele é candidato por 
unanimidade dentro do 

partido. Todos correli-
gionários estão dando 
apoio incondicional ao 
Benna”, acrescentou.

A vereadora Maria Auxi-
liadora (DEM) foi outra 
que ressaltou os serviços 
prestados por Benna Le-
mes, classificando como 
excelente e que seu dese-
jo é que o município con-
tinue avançando.

“Por pouco tempo que 
ele assumiu Acorizal, 
trabalhou muito. Fez em 
meses o que em anos 
muitos não fizeram, 
mostrando uma nova re-
alidade. Trabalhou muito 
na saúde, Secretarias de 
Obras e Educação. Eu 
acredito que ele está se 
saindo muito bem”, con-
cluiu.

Benna Lemes foi homologado candidato a prefeito e conta com apoio de oito partidos na disputa em Acorizal

Acorizal volta às urnas no dia 1º de agosto para eleger novo prefeito. DEM chancelou nome de Benna Lemes em convenção na última quinta-feira (17)



Reprodução Facebook

Juca alinha projetos 
conjuntos com presidente 

da Câmara de VG

PARCERIAS / Da Redação

Presidente do Legislativo cuiabano destaca que a união de Poderes resulta em ações que beneficiam a população

Fábio Tardin, presidente da Câmara de VG, e Juca do Guaraná, do Legislativo cuiabano, se reuniram na semana 

Presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, o vere-
ador Juca do Guaraná Filho (MDB) esteve visitan-
do o presidente do Legislativo várzea-grandense, 
vereador Fábio Tardin (DEM), para alinhar alguns 
projetos conjuntos, demonstrando mais uma vez 
que tem uma ampla visão, reconhecendo que mui-
tos dos projetos devem ser feitos em parceria para 
terem sucesso, beneficiando moradores de Cuiabá e 
Várzea Grande.

“A união entre os Poderes resulta em ações em prol 
do povo. Juntos vamos desenvolver políticas públi-
cas pelo bem das maiores cidades de Mato Grosso”, 
pontua o dirigente do Legislativo cuiabano.

Já Tardin considerou positiva a troca de informa-
ções e ideias das duas Câmaras, destacando a in-
tenção de trabalhar unidos em benefício dos dois 
maiores municípios de Mato Grosso.

“A nossa casa está sempre de portas abertas, pode 
sempre contar comigo. Estamos aqui para lutar por 
uma cidade melhor, e para os menos afortunados 
que necessitam do poder público. Tenho certeza 
que está união irá gerar bons frutos para ambas ci-
dades”, disse o presidente da Câmara de VG.

E a semana de Juca do Guaraná foi realmente de 
bastante trabalho. Foram várias indicações bene-
ficiando diversos bairros da Capital. Para o San-
ta Helena, ele indicou limpeza das ruas, reforma 
da praça Marques de Pombal, com instalação de 
academia ao ar livre, realização do cata-treco na 
Avenida São Sebastião e manutenção de postes de 
energia elétrica.

Para o bairro Jardim Bom Clima, Juca indicou a 
limpeza da estrada do Ribeirão. Outro bairro bene-
ficiado foram os bairros Araés, que deverá receber 
os serviços de manutenção de postes de iluminação 
pública, e o Planalto, com o serviço de tapa-buraco. 
Outro bairro que receberá o serviço de limpeza das 
ruas é o Jardim Cuiabá.

Juca ainda participou da entrega da nova ilumina-
ção LED no trecho situado entre a Avenida Fernan-
do Correa da Costa e a Rodovia dos Imigrantes.

Vale destacar que o parlamentar tem se aproximado 
das bases, principalmente com a ampliação do Ga-
binete Itinerante, que colhe as principais demandas 
dos moradores, dando um “norte” para que possa 
apresentar indicações que venham realmente de en-
contro com a necessidade das comunidades.
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O presidente enfatiza que após as indicações irá co-
brar o Executivo para que os serviços sejam reali-
zados o mais rápido possível. 

“Após ser apresentado na sessão, as indicações 
são encaminhadas ao Executivo e, consequen-
temente, às secretarias responsáveis. O traba-
lho agora é cobrar a agilidade na execução e, 
claro, vamos fiscalizar esses serviços ofereci-
dos”, pontua Juca



Doações de sangue ao 
Hemocentro caíram 37%

EFEITO PANDEMIA / Da Assessoria

Diretora do MT Hemocentro explica que percebeu que houve uma diminuição maior porque muitos, principalmente do 
grupo de risco, estão com receio de ir ao banco de sangue devido à pandemia

Todas as pessoas saudáveis podem doar sangue, sendo que devem ter mais de 50 kg e 
entre 16 a 59 anos

A diretora do MT Hemo-
centro, Gian Carla Za-
nella, conta que devido 
a pandemia do corona-
vírus, houve uma queda 
de quase 40% nas doa-
ções de sangue em uma 
comparação entre 2020 e 
2019.

A revelação foi feita du-
rante entrevista para a 
TRT FM 104.3, emisso-
ra de rádio do Tribunal 
Regional do Trabalho 
de Mato Grosso, quando 
ela explica que percebeu 
que houve uma diminui-
ção maior porque muitos, 

principalmente do grupo 
de risco, estão com receio 
de ir ao banco de sangue 
devido à pandemia.

“De 2019 para 2020 hou-
ve uma queda de 37% no 
número de pessoas que 
procuraram o banco de 
sangue para fazer doa-
ções. Em todo território 
brasileiro houve uma 
diminuição do número 
de doadores, havendo 
necessidade de fortaleci-
mento”, pontua, frisando 
que a campanha Junho 
Vermelho, realizada este 
mês por instituições pú-

blicas e privadas da área 
da saúde, busca conscien-
tizar a população sobre a 
importância da doação de 
sangue, é especial e tende 
a aumentar o número de 
doadores.

“A data foi escolhida pela 
OMS e é muito importan-
te aqui no Brasil, já que é 
no mês anterior a julho, 
quando, em razão das fé-
rias escolares, as doações 
costumam ter uma que-
da. Muitos pais, em razão 
das férias dos filhos, não 
fazem doações nesse perí-
odo. Por isso o Junho Ver-

melho é fundamental para 
incentivar os brasileiros a 
doarem”, diz Gian Zanella.

Ela destaca que durante a 
campanha muitos órgãos 
públicos e privados bus-
cam fazer parceria com o 
Hemocentro para que seus 
colaboradores se solidari-
zem com toda a população, 
e que esse ato voluntário e 
altruísta é fundamental.

“Essas parcerias com as 
instituições são funda-
mentais para que conti-
nuemos com os doado-
res de repetição, que são 
aqueles que vem sempre e 
são fundamentais para que 
a gente consiga manter os 
estoques de sangue neces-
sários. Essas campanhas 
maiores

também trazem novos do-
adores que, ao doar uma 
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vez, podem se tornar 
doadores de repetição, 
que são muito impor-
tantes para o país. Os 
homens podem doar de 
dois em dois meses e 
as mulheres de três em 
três”, frisa.

Gian ressalta que todas 
as pessoas saudáveis 
podem doar, sendo que 
devem ter mais de 50 kg 
e entre 16 a 59 anos. “Se 
tiver menos de 17 deve 
vir acompanhado de um 
representante legal que 
deve acompanhar o pro-
cedimento. 
Quem teve covid-19, 
aquela covid leve, pode 
sim fazer doação depois 
de 30 dias, e se tomou 
a vacina da Pfizer ou 
AstraZeneca é preciso 
aguardar sete dias para 
doar. Se tomou Corona-
vac precisa aguardar 48 

horas para fazer a doação 
de sangue”, explica.

Por fim, ela diz que a do-
ação é um procedimento 
bastante seguro. 

“Estamos cuidando de 
toda questão de higieni-
zação e biossegurança 
para garantir a segurança 
tanto da equipe quanto 
dos doadores de sangue 
que vêm aqui fazer esse 
gesto tão bonito”, finali-
zou.

A sede do MT 
Hemocentro está 
localizada na Rua 
13 de junho, 1.055, 
Cuiabá, Centro Sul. 

O funcionamento 
regular da unidade 
ocorre de segunda 
a sexta-feira, das 

7h30 às 17h30.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
ELEIÇÕES SINDICAIS – AVISO RESUMIDO

Pelo presente Edital, convoco os associados em dias com suas 
obrigações estatutárias, para as Eleições para composição da Dire-
toria, Conselho Fiscal, Delegados Junto a Federação e respectivos 
suplentes do Sindicato dos Técnicos em Segurança do Trabalho 
no Estado de Mato Grosso – SINTES-MT, no dia 26 (vinte e seis) 
de junho de 2021, com início, às 09h (nove horas) e termino as 
16:00 (dezesseis horas), na Sede da Fenix Saúde Ocupacional, 
situada na Av. Tenente Coronel , n° 1.216, Bairro: Centro, nesta 
Capital, ficando aberto o prazo de 15 (quinze) dias para o registro 
de chapas, de segunda-feira a sexta-feira no horário das 14:00 
as 17:00 horas na sede do sindicato. Edital completo encontra-se 
afixado na sede do Sindicato. Cuiabá-MT,10 de junho de 2021. 

ANTONIO CORREA

 Diretor Presidente

SINDICATO DOS TÉCNICOS DE SEGURANÇA DO 
TRABALHO  DO ESTADO DE MATO GROSSO

Entidade Sindical Fundada em 08 de fevereiro de 1994
Registro Sindical 87908      CNPJ – 70.499.587/0001-00



Consequentemente, a fé vem por se ouvir a mensagem, e a 
mensagem é ouvida mediante a palavra de Cristo. 

Romanos 10:17

10 truques espertos para facilitar 
tarefas do dia a dia

1 – Para plantar um jardim
Ao montar um jardim em casa, espalhe as sementes 

em um padrão mais ou menos em forma de diamante, 
ao invés de coloca-las em linha reta. Isso vai fazer com 
que o jardim pareça mais cheio com maior rapidez.

2 – Para encontrar com facilidade agulhas e alfinetes 
perdidos na caixa de costura

3 – Para ensinar endereços
Incluir mapas e fotos do lugar ao qual você pretende 

que uma pessoa chegue pode ser muito útil e facilitar a 
vida de quem procura o endereço. Muitas vezes é mais 
fácil se localizar quando se tem uma referência visual 
pela qual se orientar.

4 – Para separar copos presos um dentro do outro
Colocar água gelada dentro do copo de cima e, em 

seguida, mergulhar ambos em água morna por um ou 
dois minutos é uma maneira simples de separá-los sem 
quebra-los, caso eles tenham ficado presos.

5 – Para fazer suco
O truque é tão simples que quase não dá para 

acreditar: antes de cortar e espremer uma laranja, um 
limão ou alguma outra fruta, experimente rolá-la sobre 
o balcão da pia com firmeza, aplicando um pouco de 
pressão dobre ela. Isso fará com que você consiga extrair 
mais líquido da fruta.

LIBRA
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois ela 
começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, 

a Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os librianos é uma 
semana em que o trabalho e as relações sociais crescem. Pode surgir 
alguma preocupação na família ou cobrança nas relações amorosas.

ESCORPIAO
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois 

ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, a 
Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os escorpianos, existe 
muita energia para fazer e acontecer, mas Saturno, como sempre,

SAGITARIO
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois 

ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, a 
Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os sagitarianos é uma 
semana para ganhar fôlego em algum aspecto.

CAPRICORNIO
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois ela 
começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, 

a Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os capricornianos é 
uma semana para mostrar força e liderança.

AQUARIO
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois ela 

começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, a Lua 
se encaminha para a fase Crescente. Para os aquarianos, a semana 
favorece parcerias, inclusive parcerias de amor. Pode ser que você 
trabalhe muito em dupla. 

PEIXES
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois ela 

começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, a Lua 
se encaminha para a fase Crescente. Para os piscianos, a semana é 
mais pesada por causa de novas (ou antigas que retornam).
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ARIES
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois 
ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em 

seguida, a Lua se encaminha para a fase Crescente, passando por 
Virgem e Libra.

TOURO
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois 
ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em 

seguida, a Lua se encaminha para a fase Crescente, passando por 
Virgem e Libra. 

GEMEOS
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, 
pois ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. 

Em seguida, a Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os 
geminianos, esta semana vai trazer muito movimento.

CANCER
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, 
pois ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. 

Em seguida, a Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os 
cancerianos, a semana está cansativa, cheia de trabalhos e detalhes 
nos quais focar.

LEAO

Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois ela 
começa conectada a Marte; ambos no seu signo, Leão, enquanto a 
Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os leoninos, vai ser 
uma semana ótima para manter a forma.

VIRGEM
Semana agitada, mesmo para uma semana de Lua Nova, pois 

ela começa conectada a Marte; ambos estão em Leão. Em seguida, 
a Lua se encaminha para a fase Crescente. Para os virginianos é 
semana de resolver problemas.

Ingredientes 2 tabletes de fermento biológico fresco (30g) 1 colher (sopa) de 
açúcar 2 e 1/2 xícaras (chá) de leite morno 2 ovos 1/3 de xícara (chá) de óleo 
1 colher (sopa) de sal 600g de farinha de trigo (aproximadamente) Margarina e 
farinha de trigo para untar e enfarinhar 1 gema para pincelar 4 colheres (sopa) 
de queijo parmesão ralado

Recheio 2 xícaras (chá) de queijo muçarela ralado 2 xícaras (chá) de presunto 
ralado 1 xícara (chá) de requeijão culinário 1 tomate sem sementes picado 
Orégano a gosto

Modo de preparo Para o recheio, misture todos os ingredientes em uma tigela e 
reserve. Em uma tigela, misture o fermento e o açúcar até dissolver. Junte o leite, 
os ovos, o óleo, o sal e misture. Adicione a farinha, aos poucos, misturando até 
ficar homogêneo e desgrudar das mãos. Se necessário, adicione mais farinha. 
Divida a massa em duas partes e abra cada parte com um rolo, formando dois 
retângulos. Divida o recheio entre as massas, dobre as pontas para dentro dos 
retângulos, enrole como rocamboles e coloque em duas fôrmas de buraco no 
meio de 30cm de diâmetro untadas e enfarinhadas, unindo as pontas. Cubra 
e deixe descansar por 1 hora. Pincele com a gema, polvilhe com o parmesão e 
leve ao forno médio, preaquecido, por 40 minutos ou até assar e dourar. Deixe 
amornar, desenforme e sirva.

U L I N Á r I ac

LimeNtaNdo a aLma

Rosca de presunto e queijo

6 – Para lavar janelas
Nada mais irritante que uma janela intrigante-

mente suja, sem que possa determinar se é o lado 
de dentro ou o de fora que continua manchado. Para 
evitar esse problema, esfregue-a na direção vertical 
pelo lado de dentro e na direção horizontal pelo lado 
de fora, ou vice-versa. Dessa forma, se a mancha per-
manecer, você saberá exatamente qual lado precisa 
ser esfregado novamente.

7 – Para retirar luvas de borracha
Após lavar a louça ou o banheiro, se a luva de 

borracha que você usou ficar presa na sua mão, 
coloque as duas mãos embaixo de água fria. Isso 
fará com que as luvas deslizem facilmente, na hora 
de serem retiradas.

8 – Para desembaçar os espelhos
Após o banho, para evitar que o espelho fique 

manchado pelo vapor quente, esfregue-o com um 
pouco de espuma de barbear, limpando-o com um 
pano macio em seguida.

9 – Para limpar garrafas e vasos de vidro
Preencha-os com água e coloque um tablete 

para limpar dentaduras dentro deles. Depois de algum 
tempo, retire o líquido e deixe escorrer.

10 – Para eliminar riscos de vidros
Experimente esfregar um pano com um pouco 

de creme dental em cima de riscos feitos no vidro. Se 
os riscos não forem muito grandes ou profundos, eles 
serão eliminados.

a
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Um parabéns especial ao chef Wal Untar pela moção 
de aplausos recebida! Merecido amigo!

Tonzé Dias... Nesse Shape perfeito, em Bournemouth!

Mirely Niedroste, linda em Monte-
rosso, Italy

Parabéns ao casal Ernani e Silvana 
Calháo pelos 40 anos de casados! 
Deus abençoe!

O fotógrafo Anselmo Freire! No close!

Aniversariante da semana! Meu irmão 
de coração. O empresário Luiz Guylher-
me Pereira Faria. Felicidades!!

Aterrissando em terras cuiabanas, o 
gato Pedro Monteiro!! Obaaa

IRENE
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